

Une cyberattaque secoue les fondations de l'Agence Nationale de Sécurité des États-Unis



Washington, 14 novembre (RHC)- L'Agence de la Sécurité Nationale des États-Unis est en train de vivre l'une des plus graves crises de son histoire après qu'un groupe de hackers lui ait volé le code des applications que le service d'intelligence utilisait pour intercepter les dispositifs informatiques en différents points du monde.

Le code utilisé par cette agence et dont elle se servait probablement pour créer ses virus et « malwer » et pour attaquer des ordinateurs du monde entier a été partagé par le groupe *Shadow Brokers*.

Jusqu'à présent, l'agence n'a pas fait de commentaires à ce propos. Cependant le New York Times assure que les actions de *Shadow Brokers* ont eu des conséquences catastrophiques pour l'agence de sécurité étasunienne.

Les capacités pour protéger ses puissantes « Cyber-armes » et la validité de cette agence pour la sécurité du pays ont été mis en cause.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147283-une-cyberattaque-secoue-les-fondations-de-lagence-nationale-de-securite-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba